

台湾の小学生との交流会

大森東小学校では、様々な国の方々と直接交流する機会を設けています。
令和6年度は5月31日（金）に、台湾の小学生との交流会を行いました。



大森東のこどもたちは、おもてなしの気持ちをこめて、合唱や合奏、ゲーム活動、装飾やプレゼント、台湾の旗、アーチなどいろいろと準備をしてきました。

アーチで歓迎



みんなで「3時のおやつ」をしました。ルールの説明もわかりやすい様、工夫をしました。
ゲーム活動で楽しい時間を過ごしました。とても盛り上がりました。



台湾の方々と交流を通してお互いの文化を知り、外国に興味・関心をもつことや台湾の方々と合唱や合奏の交流を行い、達成感や成就感を味わうとともに、外国の方と積極的にコミュニケーションを図ろうとする気持ちを高める、よい機会となりました。

台湾民族 オーケストラ コンサートでは、台湾の伝統的な楽器による演奏を目の前で聴かせていただき、とても充実した時間となりました。



大森東の子どもたちは、6年生が「小さな世界」の曲を合奏し、1～5年生は手話や日本語・台湾の言葉・英語で歌いました。



友好のしるしとして、贈り物をいただきました。校長室の前に、展示してあります。

台湾の小学校の林校長先生をはじめ、音楽クラブの子どもたちと先生方、保護者の皆さんと一緒に、素敵な時間を過ごせました。

林校長先生